



ASSEMBLÉE NATIONALE

15ème législature

Réchauffement des relations entre la Corée du Nord et la Corée du Sud

Question écrite n° 6642

Texte de la question

M. Rodrigue Kokouendo interroge M. le ministre de l'Europe et des affaires étrangères sur le rôle que la France entend jouer dans le réchauffement des relations entre la Corée du Nord et la Corée du Sud. Les jeux Olympiques 2018 de Pyongchang ont été le théâtre d'un rapprochement entre les deux États. Le défilé commun, lors de la cérémonie d'ouverture des jeux, des sportifs de deux pays, sous le regard du président de la Corée du Sud et de la sœur de Kim Jong-un. Pyonchang s'est également dit prêt à entamer des discussions directes avec les États-Unis. Dans ce contexte, il souhaiterait savoir quelles mesures la France compte prendre pour jeter les bases d'une entente entre les deux Corées.

Texte de la réponse

Les jeux Olympiques et Paralympiques d'hiver de Pyeongchang ont été l'occasion d'un rapprochement entre les deux Corées. La France accueille positivement ces évolutions, notamment l'annonce d'un sommet intercoréen d'ici fin avril, car elles sont le signe d'une baisse de tension dans la péninsule coréenne. Le Président de la République a par ailleurs salué l'annonce par le Président Trump du sommet entre les Etats-Unis et la Corée du Nord, en soulignant que la communauté internationale devait maintenir son unité en vue d'un dialogue exigeant avec la Corée du Nord devant mener à la dénucléarisation de la péninsule coréenne. En tant que membre permanent du Conseil de sécurité, la France suit avec attention ces développements, en souhaitant qu'ils aboutissent à des engagements concrets de Pyongyang en faveur du démantèlement complet, irréversible et vérifiable de ses programmes nucléaire et balistique. Dans cet objectif, la France entend poursuivre sa politique de fermeté à l'égard de la Corée du Nord. Elle maintient un dialogue étroit et régulier avec les autorités sud-coréennes à ce sujet.

Données clés

Auteur : [M. Rodrigue Kokouendo](#)

Circonscription : Seine-et-Marne (7^e circonscription) - La République en Marche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 6642

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : [Europe et affaires étrangères](#)

Ministère attributaire : [Europe et affaires étrangères](#)

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [20 mars 2018](#), page 2252

Réponse publiée au JO le : [17 avril 2018](#), page 3252